

IL Y A CE QU'ILS DISENT ET IL Y A CE QU'ILS FONT

NE VOUS LAISSEZ PAS ABUSER PAR LE RN !

Le RN se présente comme un parti d'opposition à la politique du gouvernement et de Macron, comme un parti défendant les travailleurs. Ses dirigeants défilent sur les plateaux de télévision, communiquent à outrance pour tenter de récupérer la légitime colère sociale provoquée par le projet gouvernemental de casse des retraites par répartition.

Mais en réalité ils ne disent rien sur leur véritable position concernant notre système de retraite par répartition fondé sur la solidarité intergénérationnelle. Ni sur la nécessité de le maintenir.

AU CONTRAIRE ! Ils ont déposé à l'Assemblée nationale une motion référendaire non pas pour ou contre la réforme mais pour « rendre au français le choix de leur modèle social », ce qui revient à poser la question : répartition ou capitalisation ?

Et leurs votes à l'Assemblée nationale les positionnent ouvertement contre les travailleurs et le plus souvent dans le camp Macron qui s'appuie sur eux pour faire passer ses lois antisociales. Il y a loin de la coupe aux lèvres ! Jugez par vous-mêmes !

A l'Assemblée nationale, Marine le Pen et les députés RN ont voté :

CONTRE

Salaires

- l'augmentation du SMIC à 1500 euros
- l'indexation des salaires sur les prix
- l'encadrement des salaires

Pouvoir d'achat

- le blocage des prix des produits de première nécessité
- la gratuité des premiers mètres cube d'eau
- la gratuité des cantines et des fournitures scolaires pour les plus modestes
- la revalorisation des petites retraites
- la garantie d'autonomie à 1063 euros
- le gel des prix des loyers
- l'augmentation des hébergements d'urgence

Fiscalité

- le rétablissement de l'ISF
- la taxe sur les superprofits
- la taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe

Services publics

- le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leur salaire
- l'attribution de 1 milliards d'euros consacré à la lutte contre les violences faites aux femmes
- l'augmentation du budget des universités

Ecologie

- la taxation des yachts et jets privés
- la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

POUR

Travail

- La fin des droits au chômage après abandon de poste
- L'arrêt des allocations chômage pour qui refuse un CDI après la fin de son CDD
- Réduire le droit au chômage des étrangers hors Union européenne
- Interdire la présence d'étrangers au sein des IRP
- Limiter le droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles

Fiscalité

- La hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires
- La suppression de la redevance audiovisuelle
- La baisse des impôts de production (Contribution sur la Valeur Ajoutée des Entreprises)

Culture

- L'exclusion de l'achat de mangas du pass-culture

LE PEN, RETRAITES L'IMPOSTURE SOCIALE

CETTE PHRASE FIGURE DANS LE PROGRAMME PRÉSIDENTIEL DU RN DEPUIS 2012

« ...mais si malgré de fortes économies à faire sur les dépenses néfastes de l'Etat, le système de retraite reste fragile, et en danger, alors les français accepteront les sacrifices qu'on leur demandera en augmentant la durée des cotisations »

Promesse phare de son programme de 2017, la retraite à 60 ans a été rayée d'un trait de plume par la candidate d'extrême droite en 2022.